



www.schulen-zuerich.ch/imbirch

An die Eltern der
Primarschule Im Birch

Ihre Kontaktperson:
Nora Bussmann
Schulleiterin Primarschule
Tel. 044 413 07 40
nora.bussmann@schulen.zuerich.ch

Zürich, 23. April 2020

Willkommen zurück im Fernunterricht

Liebe Eltern

Ich hoffe, Sie und Ihre Familie konnten trotz der speziellen Situation in der Zeit der Frühlingsferien etwas ausspannen und das schöne Wetter geniessen.

Fernunterricht Phase II

Wie Sie sicher bereits aus den Medien und im Infomail des Stadtrates erfahren haben, wird am Montag der Unterricht als Fernunterricht weitergeführt. Wir alle können dabei von den bereits gemachten Erfahrungen profitieren. Eine erste interne Umfrage bei den Lehrpersonen hat ergeben, dass die Lehrpersonen die Kommunikation und Zusammenarbeit mit Ihnen, liebe Eltern, besonders positiv beurteilen. Das ist ein schönes Zeichen für den gegenseitigen Respekt und die Anerkennung, dass beide Seiten – Eltern und Lehrpersonen – eine grossartige Arbeit leisten.

Am nächsten Montag ist das Schulhaus ausnahmsweise offen, damit die Schülerinnen und Schüler bei Bedarf wieder gestaffelt Material für die zweite Phase des Fernunterrichts abholen können. Die Klassenlehrpersonen informieren Sie, ob und zu welchen Zeiten Ihr Kind/Ihre Kinder vorbeikommen können. Bitte bleiben Sie Eltern vor dem Schulhaus und teilen Sie Ihrem Kind mit, dass es die Abstandsregeln einhalten soll.

Notfallbetreuung

Die Notfallbetreuung wird bis zur Aufnahme des Präsenzunterrichts fortgeführt. Aber weiterhin gilt, dass möglichst alle Kinder zuhause bleiben sollen. Die schulische

Betreuung ist nur für Ausnahmefälle vorgesehen. Weiterhin ist Frau Sennhauser, Leiterin Betreuung, für die Aufnahme in die Notfallbetreuung zuständig (mirjam.sennhauser@schulen.zuerich.ch).

Keine Zeugnisnoten in diesem Semester

Der Bildungsrat des Kantons Zürich hat entschieden, dass die Kinder für dieses Semester keine Noten im Zeugnis erhalten. Das nimmt allen Beteiligten Druck weg.

Gleichzeitig ist es aber wichtig, dass die Leistungen und der Lernzuwachs der Kinder während dieser ausserordentlichen Zeit gewürdigt werden. Für die Kinder - auch im Fernunterricht - besonders wichtig sind wohl sowieso nicht die Zeugnisnoten, sondern die individuellen Rückmeldungen auf gemachte Arbeiten. Die Lehrpersonen handhaben dies wie im «normalen» Unterricht individuell. Dass jede Arbeit korrigiert werden kann, ist natürlich nicht möglich nebst den vielen Telefongesprächen, Planung der Aufgaben und Verpflichtungen in der eigenen Familie. Die Kinder erhalten aber auf ausgewählte Arbeiten eine Rückmeldung, sei das in Form von klassischen Korrekturen, schriftlichem oder mündlichem Feedback, Rückmeldungen von Mitschüler*innen etc.

Ausblick

Gemäss einer ersten Information des Bundesrats soll der Präsenzunterricht in den Volksschulen am 11. Mai wieder aufgenommen werden. Die definitive Entscheidung erwarten wir am 29. April vom Bundesrat. Danach wird das Volksschulamt des Kantons Zürich die Pläne für die konkrete Umsetzung präsentieren. Aktuelle gehen wir davon aus, dass es Einschränkungen geben wird, um die Sicherheitsvorgaben möglichst einzuhalten.

Den Q-Tag vom 2. Juni 20 ist auf jeden Fall abgesagt und Schule findet – in welcher Form auch immer – statt.

Betreffend die Durchführung weiterer schulischer Anlässe, wie z.B. die Sporttage, werde ich Sie zu gegebener Zeit informieren.

Auch im Fernunterricht: Wir sind das Im Birch!

Am nächsten Dienstag um 10:00 Uhr möchten wir mit dem gemeinsamen Singen des Im Birch-Liedes mit einem Coronazeiten-Text unsere Verbundenheit mit der Schule und untereinander ausdrücken und uns gegenseitig Mut «zusingen».

Es wäre schön, wenn möglichst alle Kinder und gerne auch Sie Eltern auf den Balkonen, in den Hinterhöfen und vor den Häusern im Quartier stehen, das Video über untenstehenden Link laufen lassen und mitsingen. Die anwesenden Lehrpersonen werden dies auch tun. Der Im Birch-Song soll also am Dienstag um 10:00 Uhr im ganzen Quartier erklingen!

Link zum Im Birch Song: :

<https://drive.google.com/file/d/1mzkG8BR5fxxaTcbUP7DAcOd2E9jkaceA/view>

Den Liedtext finden Sie im Anhang des Mails.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Kindern einen guten Wiedereinstieg in den Fernunterricht sowie Gelassenheit und Energie, diese Zeit zufrieden über die Runden zu bringen. Sobald wir mehr wissen, wann und wie der Präsenzunterricht aufgenommen wird, werden Sie wieder informiert. Ich hoffe, dass bald wieder ein Stück Normalität in unser Alltag einkehrt.

Herzliche Grüsse

Schule Im Birch



Nora Bussmann
Schulleiterin Primarschule